

tout devait être uniquement consacré à assurer le royal service de l'adoration autour du trône eucharistique' et à y convoquer le monde tout entier s'il est possible. Il ajoutait que pour cela il fallait offrir de l'encens et vivre d'une vie de prière et de retraite, de l'or et s'inspirer d'amour en toute sa conduite extérieure et intérieure, de la myrrhe enfin et s'immoler joyeusement avec son temps ses forces et sa vie au pied de l'autel ou se consume jour et nuit l'adorable victime.

Nous recommandons aux prières bien spéciales de nos pieux lecteurs le Société des Prêtres du Très-Saint Sacrement, en ce beau jour du 6 janvier. Que le divin Roi fasse luire son étoile eucharistique aux yeux de beaucoup d'hommes simples, droits, dévoués, et qu'elle les amène à la Bethléem du Saint-Sacrement, à la vraie (maison du Pain) où se montre nuit et jour sur son trône royal, plein de bonté, de charmes et d'attraits, le Verbe, Fils de Dieu et Fils de Marie couvert des voiles transparents du Pain de Vie !

LE PETIT JOACHIM

HISTOIRE VRAIE DE LA SECONDE MOITIE DU SIECLE
DERNIER.

(Traduit de l'Allemand.)

Le soleil disparaît au delà des montagnes, éclairant de ses derniers rayons le feuillage doré des vignes. Le vent d'automne balance les rameaux des arbres dépouillés de leurs fruits, et peu à peu l'atmosphère se rafraîchit. Là-bas dans la vallée, devant le presbytère, se tient agitée et hésitante une jeune fille. Mandée par son vieux curé, elle vient se présenter, tout en souhaitant que l'entrevue fût déjà finie. De temps en temps, elle lève les yeux vers les fenêtres, cherchant à voir si peut-être le curé ne serait pas absent.... Mais non, le voilà derrière ses géraniums, fumant sa longue pipe. Louise, la vieille cuisinière, se dirige déjà vers elle :